

## SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Éducation: cinq nouveaux établissements disponibles dès la prochaine rentrée

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon

ANS le cadre des travaux de construction et de réhabilitation des salles de classe issus du Projet d'investissement dans le site d'Alibandeng, il s'agit de la secteur de l'éducation (Pise), le ministre de l'Enseignement supérieur et de l'Éducation nationale, Patrick Mouguiama-Daouda, accompagné de la ministre déléguée, Camélia Ntoutoume Leclercq, ont effectué une visite de terrain hier, 18 août 2021, sur 5 chantiers en cours dans les communes de Libreville et d'Akanda.

Pour ce deuxième lot, la délégation ministérielle a marqué des arrêts sur les 5 sites retenus. Au quartier Ondogo, il était question de mesurer l'état d'avancement des travaux de construction d'une école primaire. Sur le construction d'une école préprimaire, d'une école primaire et d'un collège d'enseignement secondaire (CES). Dans la zone nord de Libreville (Akanda), les membres du gouvernement sont allés apprécier les travaux de construction du CES du Cap Esterias et de réhabilitation de 2 bâtiments de 9 salles de classe. Sur les sites d'Avorbam et d'Angondje, il s'agit de la



Les membres du gouvernement durant la visite d'un chantier à Alibandeng.

## Éducation numérique: "Change le monde avec tes super pouvoirs"

L.R.A. Libreville/Gabon

▼EL était le thème de la 2e édition du concours African code challenge. Une compétition panafricaine destinée aux enfants de 8 à 16 ans et organisée sur le plan local par l'accélérateur Akewa.

Il aura été question, en premier, d'initier les enfants à l'utilisation de Scratch, logiciel à eux destiné pour qu'ils découvrent la programmation. Wilfran Matapa, formateur, ayant eu pour mission d'apprendre à des jeunes des écoles de la capitale à utiliser ladite application pour qu'ils puissent y monter des projets numériques autour du thème: "Change le monde avec tes super pouvoirs". Résultat des courses: 3 candidats sortis du lot et évalués par un jury d'experts. Ils ont reçu leurs récompenses le 11 août à Akanda au siège d'Akewa.

Ainsi, Warrice Manfoumbi de l'École Maarif turco-gabonaise, et son jeu de super héros sauvant la planète de la pollution ont



Photo de famille à l'issue des résultats de la 2e édition du concours African code challenge au Gabon.

ravi la 3e place. Josué Obame de Providence Divine et son projet stop aux déchets occupent la 2e marche du podium. Tandis que Nellya Amalet de Maarif turco-gabonaise et sa sirène combattant la pollution ont remporté la coupe et les cadeaux qui les accompagnaient. Ce sont ces projets qui vont défendre les couleurs nationales à l'African code challenge.

Mission accomplie pour Fabrice Ntchango, administrateur général de l'accélérateur Akewa. "Il était question d'initier les enfants à tout ce qui est digital et numérique. Pour nous c'est une grande satisfaction tant les jeunes développent réellement leur capacité à faire des choses par eux-mêmes".

réhabilitation et de l'extension d'un CES et d'une école primaire.

"Tous ces établissements doivent ouvrir à la rentrée prochaine, ils viennent compléter le dispositif général d'ouverture et d'augmentation de l'offre en matière éducative. Ces cinq établissements

entièrement construits et financés dans le cadre du Pise doivent être livrés cette année. Ces établissements vont nous permettre d'absorber et de diminuer progressivement les effectifs pléthoriques dans les établissements de la capitale. Le Pise a commencé au sud de Libreville, aujourd'hui nous sommes au Nord et ensuite on ira dans le Grand Libreville", a expliqué Patrick Mouguiama-Daouda.

Par ailleurs, si le rythme des travaux sur les chantiers est remarquable, reste l'épineuse question des routes dans certaines zones où sont érigés ces établissements.

## Défense : don de véhicules aux FDS

A.N Libreville/Gabon

E renforcement des capacités opérationnelles des Forces de défense et de sécurité (FDS) est une préoccupation constante du gouvernement.

Pour preuve, le ministre de la Défense nationale, Michael Moussa Adamo, a remis hier, sur l'esplanade de son département ministériel, un important lot de véhicules aux différentes composantes des FDS (Gendarmerie nationale, Forces armées, Garde républicaine, Génie militaire et Service de santé militaire).

Un geste qui s'inscrit en droite ligne de la volonté des plus hautes autorités de la République d'améliorer davantage les conditions de vie et de travail des FDS. Lesquelles, en cette période de crise sanitaire, sont en première ligne de la riposte



Le ministre de la Défense nationale, Michael Moussa Adamo, remettant symboliquement les documents d'un véhicule au médecin général, Pr Romain Tchoua de la Santé militaire.

contre la pandémie tout en veillant à ce que les prescriptions gouvernementales soient respectées de tout le monde.

Ce don, composé exclusivement de véhicules 4x4 flambant neufs, devrait donc leur permettre de mener à bien leurs missions sur le terrain, dans l'intérêt de la communauté nationale.

Du reste, le ministre de la Défense nationale a appelé les uns et les autres à faire preuve de responsabilité, de rigueur, de discipline dans l'utilisation de ces véhicules.